



六郷小だより



取手市立六郷小学校
学校だより 第18号
令和7年12月2日発行

12月 六郷っ子よ！「師走」を、充実した月にして駆け抜けて！

1年の終わり、12月・「師走（しわす）」を迎える。今年はインフルエンザが猛威を振るい、全国的に学級閉鎖が続出しています。そんな中、六郷小学校ではまだひと学級も学級閉鎖を行うことなく、日々の授業や教育活動を行うことができています。これもひとえに保護者の皆様方のご家庭でのご支援があってのことだと感謝しております。子供たちには、免疫力を高める生活、風邪をひかない予防策として「手洗い・うがいの徹底」、「十分な睡眠やバランスの取れた食事」、「適度な運動」を推奨しています。ご家庭でも、今後も風邪やインフルエンザ予防を継続していただき、元気に12月を乗り切りたいと思っております。

3年生 「日本ファブテック」に社会科見学に行ってきました！

11月14日（金）、取手市下高井にある「日本ファブテック」取手工場に社会科見学に行ってきました。この会社は、橋を作ったり、超高層ビルの骨組を作ったりする会社です。

よく知られている建造物でいうと、橋では「海ほたる」「明石海峡大橋」「レインボーブリッジ」を作ったそうです。骨組では、「都庁」「横浜ランドマークタワー」「あべのハルカス」の建設にも関わったそうです。

広大な工場の敷地は、何と東京ドーム3個分という広さのことでした。担当の方からは、丁寧に会社説明、工場見学、展示物の実体験をさせていただき、子供たちは、見るもの、聞くことすべてに興味津々でした。学校だけでは経験できない、貴重な体験ができた社会科見学でした。



図書委員会 絵本「どうぞのいす」を劇で紹介しました！

11月19日（水）、図書委員会主催による児童集会が行われました。

「どうぞのいす」という絵本を劇で紹介し、全校児童を大いに楽しませてくれました。絵本の世界の登場人物を図書委員が生き生きと演じてくれたおかげで、1年生から6年生までみんなが作品の世界に浸ることができました。また、全校児童の中で、たくさん本を読んだ人なども紹介され、みんなから大きな拍手で称賛されました。



少ない人数で一つの委員会活動を行っている六郷小学校ですが、こうして六郷っ子たちは創意工夫を凝らしながら児童集会を開いています。そのアイデアと意欲に、改めて感心した児童集会となりました。



12月の主な行事予定

- 12/2 (火) 和太鼓体験（5年）六郷公民館
- 12/3 (水) ふれあいタイム
- 12/9 (火) 和太鼓体験（6年）六郷公民館
- 12/11(木) 六郷っ子発表会〔六郷小体育館〕、地域安全連絡協議会
クラブ活動
- 12/12(金) 登校班会議
- 12/15(月) 薬物乱用防止教室（6年）、大掃除
- 12/18(木) いのちの教育（全学年）
- 12/24(水) 冬休み前全校集会
- 12/25(木) 冬休み開始（～1/7）

※1/8 (木) 登校再開